

AWEX BOGOTÁ

Síguenos en nuestras redes sociales y visítanos en nuestro sitio web:



NO. 4 | CUARTO TRIMESTRE 2025



#BUENASNOTICIAS

Queremos ofrecerte noticias positivas que te contagien de buena energía, darte a conocer iniciativas y productos de nuestras empresas belgas presentes en Colombia y las que aún no lo están.

¡Gracias de antemano por leernos y compartir esta información con tu familia y amigos!

Si tienes alguna inquietud o comentario, puedes hacernos llegar al correo electrónico: bogota@awex-wallonia.com



EXPORT
INVESTMENT

Feel inspired

BOLETÍN INFORMATIVO

TABLA DE CONTENIDO

Colombia florece ante el mundo en Proflora • P. 2

Innovación belga al servicio de la salud en Colombia • P. 3

Visita estratégica a Barco en Colombia • P. 3

Tu futuro internacional comienza en Europa • P. 4

BFCConsult en Colombia • P. 5

Celebración del Día del Rey • P. 6

Congreso Nacional de Infraestructura • P. 7

Innovación belga para una agricultura sostenible • P. 8

Inversión Europea en el Valle del Cauca • P. 8

Regala lo mejor de Valonia esta Navidad • P. 9

AWEX Bogotá nominado en los explort Awards • P. 9

Deseos para el Año 2026 • P. 10

Embajadores de la marca wallonia.be • P. 10

COLOMBIA FLORECE ANTE EL MUNDO



Nuestra Consejera Económica y Comercial, Marjorie INGHELS, participó en [Proflora | The Best Flower Trade Show](#), la feria internacional más importante dedicada a la **floricultura**, organizada por [ASOCOLFLORES](#) del 1-3 de octubre de 2025 en Corferias, Bogotá

Colombia se consolida como el **segundo mayor exportador** de flores del mundo, después de Países Bajos, con más de 332.000 toneladas exportadas en 2024 a más de 100 países, un sector que genera más de 200.000 empleos.

Un paso más para unir **talento, sostenibilidad e innovación**: así vivimos Proflora, celebrando el impacto global de la floricultura colombiana y nuevas alianzas estratégicas.

Destacamos la presencia de [Liege Airport](#) en el Pabellón Sur - Stand 106A, recientemente reconocido como uno de los mejores aeropuertos de carga del mundo y representando con orgullo a la región Valona de Bélgica. Una excelente oportunidad para descubrir el potencial logístico y estratégico de uno de los aeropuertos más dinámicos de Europa.

Agradecemos a [Brussels Airport](#) por su patrocinio a [Proflora2025](#), reflejo del compromiso de seguir construyendo **puentes de colaboración entre Bélgica y Colombia**.

La **próxima edición** se llevará a cabo del **22 al 24 de septiembre de 2027**, ¡no se la pueden perder!



INNOVACIÓN BELGA AL SERVICIO DE LA SALUD EN COLOMBIA



El pasado 2 de octubre, nuestra Consejera Económica y Comercial, Marjorie INGHELS, junto al Primer Secretario, Timothy DE MEESTER, y el Cónsul Honorario en Medellín, Gabriel Jaime URIBE, visitaron la planta de **VaxThera**, empresa pionera en biotecnología en Colombia.

Durante el recorrido conocieron sus avances en el desarrollo de soluciones para **enfermedades emergentes y tropicales desatendidas**. La planta tiene capacidad para **producir hasta 100 millones de dosis anuales**, fortaleciendo la soberanía sanitaria de Colombia y la región.

VaxThera ha incorporado **tecnologías de vanguardia de las empresas belgas UNIVERCELLS** y **Quantoom Biosciences**, fortaleciendo la cooperación tecnológica entre Bélgica y Colombia. Un hito reciente: el desarrollo exitoso de una vacuna de ARN autoamplificable (ARNsa) que logró protección del 100% contra la influenza aviar altamente patógena en pollos, incluso con dosis ultrabajas.

Este avance demuestra cómo **la innovación y el intercambio internacional** generan soluciones reales para desafíos globales.

VISITA ESTRATÉGICA A BARCO EN COLOMBIA

Nuestra Consejera Económica y Comercial, Marjorie INGHELS, junto al Embajador Koen LENARTS y el Primer Secretario, Timothy DE MEESTER, visitaron las instalaciones de **Barco LATAM** en Bogotá (Colombia).

Barco es una empresa belga **líder en soluciones de visualización y colaboración**, con presencia global y un fuerte compromiso con la transformación digital en **sectores clave como salud, educación, entretenimiento y corporativo**.

Durante la visita, conocieron de primera mano sus proyectos en Colombia, enfocados en **mejorar la experiencia visual en entornos críticos** como salas de control, centros médicos, y espacios corporativos. Barco continúa apostando por el país como un mercado estratégico para la **implementación de tecnologías** que impulsan la eficiencia, la conectividad y la innovación.



Agradecemos al equipo de Barco por recibirnos y compartir su visión.

TU FUTURO INTERNACIONAL COMIENZA EN EUROPA

Durante los días 4-5 y 7 de octubre, tanto en Bogotá como en Medellín, nuestra Consejera Económica y Comercial, Marjorie INGHELS, tuvo el privilegio de compartir información sobre las **oportunidades de estudios superiores en Bélgica francófona** con numerosos estudiantes interesados en ampliar sus horizontes académicos.

En Bogotá, contamos con la distinguida presencia de S.E. Koen LENARTS, Embajador de Bélgica en Colombia, quien acompañó esta jornada dedicada al **intercambio educativo**.

En ambas ciudades, los jóvenes curiosos participaron en la charla "**Educación Superior en Bélgica francófona**", reafirmando que la educación es el mejor puente de **colaboración internacional y fortaleciendo los lazos educativos** entre Bélgica y Colombia.

Esta edición de ExpoPosgrados se vio enriquecida por la presencia de [StudyinEurope](#), abriendo un mundo de opciones para quienes sueñan con estudiar en la Unión Europea.

No te pierdas la oportunidad de conocer más sobre los programas académicos que ofrece [Wallonie-Bruxelles International](#) durante [ExpoPosgrados 2025](#). Haz clic en las imágenes para más información de tu ciudad de preferencia:

Conoce los programas académicos que ofrece la Federación [Wallonie-Bruxelles International](#) en: [StudyinBelgium.be](#)



BFCONSULT EN COLOMBIA



El pasado 15 de octubre se llevó a cabo el cóctel de presentación **BFConsult**, empresa belga especializada en **ingeniería forestal y ambiental**.

El evento reunió a actores clave del sector agroindustrial y forestal para dialogar sobre sostenibilidad y la normativa europea contra la deforestación (EUDR), que entrará en vigor en diciembre de 2025.



La velada contó con palabras de bienvenida del Embajador de Bélgica en Colombia, Koen LENAERTS, quien destacó el **compromiso de fortalecer las relaciones comerciales entre ambos países**. Aunque el CEO de BF Consult, Nicolas DUBART, no pudo asistir presencialmente, envió un mensaje en video agradeciendo la participación y **resaltando la experiencia de la empresa en sostenibilidad, trazabilidad, asesoría técnica, certificación y cumplimiento normativo**.



Posteriormente, Walter LÓPEZ, Encargado de Sostenibilidad, presentó las **soluciones tecnológicas de BFConsult –EcoSource, Follow Up y Assala**— diseñadas para apoyar a las empresas en trazabilidad, debida diligencia y gestión sostenible.

El cierre estuvo a cargo de Fernando GONZÁLEZ, Representante en Colombia, quien dio paso a un enriquecedor espacio de conversación y networking.



BFConsult reafirmó su interés en establecer **alianzas estratégicas con entidades y empresas colombianas que buscan soluciones sostenibles**, ofreciendo acompañamiento técnico, auditorías y formación especializada. Todo ello con el objetivo de **cumplir estándares internacionales y promover prácticas responsables** que beneficien tanto al medio ambiente como a las comunidades locales.

Fue un evento inspirador que fomentó el diálogo, la colaboración y el **compromiso con cadenas de suministro libres de deforestación**.

CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL REY

👑 ¡Feliz Día del Rey! 🎰

El 18 de noviembre tuvimos el honor de asistir a la recepción oficial organizada por el Embajador de Bélgica en Colombia, Koen LENEAERTS, con motivo de la **conmemoración del Día del Rey**, una **festividad nacional** en Bélgica que se celebra **cada 15 de noviembre en honor a la monarquía, la unidad nacional y los valores democráticos** del Reino de Bélgica.

En su discurso, el señor Embajador destacó la importancia de las relaciones bilaterales entre Bélgica y Colombia, subrayando los **lazos de cooperación y amistad que nos unen**.

La ocasión contó con la participación especial de la **Banda Sinfónica Juvenil del Colegio San Bartolomé La Merced**, ganadora este año de un premio en la 73^a edición del **European Music Festival for Young People (EMJ)** en Neerpelt (Bélgica), quienes deleitaron a los asistentes con su talento.

Nos acompañaron aliados estratégicos, representantes de entidades colombianas y gran parte del empresariado belga en el país, fortaleciendo el **compromiso de seguir impulsando vínculos comerciales y de cooperación** entre ambas naciones.



XXII CONGRESO NACIONAL DE INFRAESTRUCTURA



Del 26 al 28 de noviembre, nuestra Consejera Económica y Comercial, Marjorie INGHELS, participó activamente en el **XXII Congreso Nacional de Infraestructura**, uno de los eventos más relevantes para el desarrollo del sector en el país.

Allí se reunieron líderes empresariales, autoridades gubernamentales y expertos internacionales para hablar de los **retos y oportunidades que marcarán el futuro de la infraestructura en Colombia**.

La agenda abordó temas estratégicos como:

- **Inteligencia Artificial.**
- **Transporte férreo y movilidad eficiente.**
- **Transición energética y sostenibilidad.**
- **Digitalización e innovación tecnológica.**
- **Alianzas público-privadas.**
- **Proyección normativa.**

Uno de los momentos más destacados fue la audiencia de la **delegación de empresas belgas (Bekaert, DEME y Lhoist)** con la Viceministra de Infraestructura del **Ministerio de Transporte**, Liliana Ospina Arias, la Vicepresidenta de Estructuración de la **ANI**, Gina Juliana Rincón, y representantes del **INVÍAS**. En este encuentro se discutieron oportunidades para avanzar en proyectos de **infraestructura sostenible, movilidad segura y alianzas estratégicas que integren tecnología y eficiencia**.

La delegación belga, acompañada por empresas líderes del sector, reafirmó su compromiso con el **desarrollo de soluciones que contribuyan al crecimiento sostenible de Colombia**. Estos espacios son esenciales para **construir puentes de cooperación, compartir experiencias y generar sinergias** que respondan a los desafíos globales en materia de **infraestructura**.

Bélgica seguirá apostando por **la innovación y la colaboración internacional** como motores para el progreso.

INNOVACIÓN BELGA PARA UNA AGRICULTURA SOSTENIBLE

Durante los primeros días de diciembre recibimos en nuestras oficinas a **Zoé DE SPOELBERCH**, quien llegó a Colombia con una beca del **Prince Albert Fund** para trabajar con la empresa belga **Biobest** como Business Development Manager.

Biobest es una **empresa belga líder en control biológico y polinización natural**. Su misión es clara: ayudar a los **agricultores** a producir de manera **más sostenible**, reduciendo el uso de químicos y promoviendo prácticas responsables.

Biobest fue **pionera en la comercialización de abejorros para polinización** y hoy ofrece soluciones integrales para la **protección biológica de cultivos**.

La llegada de Zoé refuerza el compromiso de Biobest con el mercado colombiano, ofreciendo asesoría técnica especializada y soluciones que responden a los desafíos actuales del sector agroindustrial.

Si estás interesado en entrar en contacto con ella para conocer más sobre sus soluciones para transformar la agricultura, no dudes en escribirnos a bogota@awex-wallonia.com.



INVERSIÓN EUROPEA EN EL VALLE DEL CAUCA



Este evento reafirma el compromiso de la Unión Europea con el desarrollo económico, la innovación y la sostenibilidad en el Valle del Cauca.

Nuestra Consejera Económica y Comercial, Marjorie INGHELS, participó en el evento "**Inversión Europea en el Valle del Cauca**", organizado por la [Delegación de la Unión Europea en Colombia](#).

Fue un encuentro clave para **fortalecer la cooperación y atraer inversión sostenible** a la región e incluyó:

- Palabras de bienvenida del Embajador de la Unión Europea, François ROUDIÉ.
- Presentación de [Invest Pacific](#) sobre incentivos y sectores estratégicos.
- Avances del programa [Global Gateway](#).
- Panel de empresas europeas, con la participación de Philippe CONIL, CEO de la empresa belga [BIOTEC](#).
- Casos de éxito de la [Red Europea de Empresas \(EEN\)](#) y herramientas para exportación.

REGALA LO MEJOR DE VALONIA ESTA NAVIDAD



Apuesta estas fiestas por regalos con historia, innovación y compromiso regional: elige productos **Made in Wallonia**.

Calidad, innovación y proximidad: Comprando productos industriales, tecnológicos o artesanales provenientes de Valonia aseguras calidad en diseño, fabricación "*just in time*" y atención al cliente. Las PYME valonas, que representan el 95% del tejido empresarial, destacan por su flexibilidad, innovación y servicios comerciales multilingües.

Wattitude: la boutique "lifestyle" en Lieja: Wattitude es la primera vitrina digital y física dedicada al talento valón, ubicada en el corazón de Lieja (Rue Souverain-Pont 7). Ofrece más de 8000 referencias de productos 100% diseñados, creados o fabricados en Wallonia. En sus estanterías encontrarás desde **gastronomía local, moda y decoración**, hasta **libros, música y juguetes**, todos compartiendo una filosofía **eco-friendly** y de **apoyo a pequeños productores**. La tienda es ideal para quienes buscan **regalos originales, sostenibles y con personalidad**.

Conoce más en: [\[wattitude.be\]](http://wattitude.be)

¿Por qué elegir productos Made in Wallonia? Fortalece la economía local y respalda el trabajo de emprendedores valones; promueve calidad europea con prestigio internacional: muchas empresas valonas exportan la mayoría de su producción y regalos presentes con historia, autenticidad y conciencia ecológica.

Haz esta Navidad más significativa: sorprende a tus seres queridos con productos que combinan **creatividad, calidad y compromiso social**.

AWEX BOGOTÁ NOMINADO EN LOS EXPLORT AWARDS

Cada año, la ceremonia de los [explort Awards](#) reconoce a quienes han destacado por su espíritu de iniciativa y sus logros en el ámbito internacional.

En esta edición, nuestra Consejera Económica y Comercial (CEC), Marjorie INGHELS, junto con nuestra más reciente practicante [explort](#), Zoé BRABANT, fueron nominadas en la categoría [Wallonia Dream Team Award](#), que premia la colaboración excepcional entre un becario Explort y su CEC durante una misión en el extranjero.

Este galardón distingue a los equipos que superan expectativas gracias a la calidad del trabajo y una sinergia única, contribuyendo a representar a Valonia en el mundo.

Aunque esta vez no se llevaron el premio a casa, ¡celebramos con orgullo haber estado entre los Top 5! Seguiremos comprometidos con celebrar el talento y la colaboración internacional.

¡Felicitaciones a todos los ganadores y nominados por su compromiso y excelencia!



¡FELICES FIESTAS!



¡El equipo de AWEX Bogotá les desea unas **Felices Fiestas** y un **Próspero Año Nuevo!**

Que esta temporada esté llena de **alegría, gratitud y momentos especiales.**

En **2026**, sigamos construyendo juntos puentes de cooperación, innovación y oportunidades que fortalezcan los **lazos entre Bélgica & Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela.**

¡Gracias por acompañarnos este año y por ser parte de este camino hacia un futuro más próspero, innovador y sostenible!

Marjorie & Ángela

EMBAJADORES DE LA MARCA WALLONIA.BE

¿Te gusta Valonia? ¿Estás orgulloso(a) de esa región en la cual creciste o viviste durante algunas semanas, algunos meses o años? ¿Eres un turista que se ha enamorado de sus habitantes, de sus bosques verdes o de su gastronomía?

Si tu respuesta a por lo menos una de estas preguntas fue sí, ¡tienes todas las cualidades para convertirte en un embajador de la marca de Valonia!

Por esto, hoy queremos invitarte a hacer parte de esta red mundial de embajadores de la marca **Wallonia.be**. En Colombia somos más de 50 embajadores que, desde el 2018, compartimos experiencias y momentos maravillosos.

Si requieres mayor información sobre los beneficios y responsabilidades de ser uno de nuestros embajadores, puedes dirigirte al siguiente enlace:

<http://www.wallonia.co/es/pages/conviertete-en-un-embajador-de-la-marca-walloniabe-co>

Si quieres hacer parte, puedes inscribirte aquí: <http://www.wallonia.be/en/user/register>

